



令和5年9月4日
七重浜こども園だより 第589号

●●● 子ども達の様子 ●●●



今年の夏は異常な暑さで体調を崩された方も多かったのではないのでしょうか。子ども達は熱中症対策を行ないながら短い夏を思いっきり楽しむことができました。もう少し暑さも続きそうですが、園庭のぶどうを見ると秋の気配を感じます。毎日色づく様子を観察し、甘いぶどうのおいが漂ってくるのを楽しみに待ちたいと思います。

さて、9月1日は七重浜こども園の開園記念日でした、去年はコロナの影響で休園していましたが、今年はバルーンパフォーマンスショーでお祝い、キラキラと目を輝かせる子ども達の姿があり素敵なお誕生会となりました。そして、こどもまつりは天気にも恵まれ数年ぶりにたくさんのご家庭に参加いただきました。開園70周年、和やかな温かい雰囲気の中、嬉しそうな子ども達。笑顔があふれ無事に終えることができました。お祝いできることに感謝の気持ちでいっぱいです。ご協力ありがとうございました。

◆ 9月の保育のねらい ◆



【0歳児】(ひよこ組)

- 他児に興味を持ち、自ら関わろうとする。
- 個々の発達に添った運動をし身体をのびのびと動かす。

【1歳児】(ひよこ組・りす組・ひまわり組)

- 戸外で保育者や友だちと体を十分に動かして遊ぶ。
- できるようになった身のまわりのことを自分でやろうとする。

【2歳児】(ひまわり組・すみれ組)

- 季節の移り変わりを感じ、秋の自然に触れる。
- 運動遊びを通して様々な体の使い方を知る。

【3歳児】(ちゅうりっぷ組)

- 戸外でのびのびと体を動かすことを楽しむ。
- 秋の虫や草花を見つけ、季節の変化に興味を持つ。

【4歳児】(ばら組)

- 年長児の活動に興味を示し、憧れの気持ちを持つ。
- 友だちとの関わりや、ぶつかり合いを通し思いの違いに気づく。

【5歳児】(たんぼぼ組)

- 友だちと同じ目的に向けて力を合わせて活動に取り組み、充実感や達成感を味わう。
- 身体を思いきり動かし、表現する楽しさを味わう。

◆ 9月の行事予定 ◆

- 1日(金) 開園記念日
- 3日(日) こどもまつり
- 5日(火) 運動遊び(4・5歳児)
- 19日(火)・20日(水)
老人施設訪問(5歳児)
- 28日(木) 誕生会
- 30日(土) 親子遠足(5歳児)



◆ ななちゃん畑 ◆

収穫したミニトマトをめんつゆにつけ、冷蔵庫へ！
ミニトマトの漬物を食べました。
「このトマトうまい」「さっぱりする」「もうないの？」ととても好評でした。
暑い夏、おいしくいただきました。
次の収穫は「サツマイモ」「お米」「大根」
まだまだ続きます☆楽しみだね～！

◆ 工事のお知らせ ◆

玄関吹き抜け壁紙 9月8日～10日
園内防犯カメラ設置 9月25日～26日
期間中は通常保育です。

◆ 保育料の引き落としについて ◆

8月分の3号認定保育利用料、2号認定主食費・副食費、延長保育料の引き落としは、9月15日(金)です。ご確認よろしくお願ひします。

【ひよこ組】

◦ 感触遊びを積極的に行なっています。水遊びではおそろおそろ水に触れる子もいれば、水に手を入れてバシャバシャとしぶきを楽しむ子もいます。寒天遊びでは寒天の冷たさにニッコリ笑ったり、小麦粉粘土では小さくちぎって並べ、フワフワした感触を不思議そうに触っています。様々なものに触れて、いろんな感覚を育てていけたらと思います。

【りす組】

◦ 水遊びにも少しずつ慣れてきて、おそろおそろ水に触れたり、ダイナミックに遊ぶ子もいます。感触遊びでは寒天や小麦粉など最初は怖がる子もいますが、触れてみると「きもちいい」「つめたい」と言う子がいます。遊ぶ機会を増やしていき、いろんな反応をするりす組が楽しみです。

【ひまわり組】

◦ 水遊びが苦手な子、大好きでダイナミックに遊ぶ子、様子は様々です。それでもお部屋に戻ってくると「先生～！」とみんなが笑顔でホックリします。最近の絵本の読み聞かせのお気に入り「もったいないばあさん」。口の周りやお皿の中に食べ物が残っていると「もったいな～い」とみんな教えています。手洗いの時、水が出っぱなしだと「あ！もったいない！」と気づく子も…。スゴイ！！



【すみれ組】

◦ プールでジャンプやバタ足をしたり、泥あそびで泳ぐように腹ばいになって泥をかき分けて見たりとダイナミックに楽しみました。水遊びが出来ない時もお部屋でペットボトルを使って水あそびや小麦粉、片栗粉、粘土、スライムあそびなどの感触遊びはとても好評で「まだやりた～い」という声が聞こえていましたよ。

【ちゅうりっぷ組】

◦ 夏の製作では、ひまわり作りに風鈴作り、アイス作りとたくさん夏を感じられる取り組みを行ないました。みんなのオリジナルの作品が廊下に飾られ、とても嬉しそうなちゅうりっぷさんです。水遊びから戻ってくると「ぼくのひまわりこれだよ！」「チリンチリンって聞こえると涼しいんだよね！」と制作をニコニコで見られています！

【ばら組】

◦ 最近ばら組に仲間入りしたカマキリの「カマちゃん」。みんなその姿に興味津々で「羽大きいね～」「何食べるのかな？」と観察を楽しんでいます😊虫がちよっぴり苦手な子も日に日に距離が縮まっているようです🌟これから大切に育てていこうね！



【たんぼぼ組】

◦ 待ち遠しくしていたななちゃん畑のじゃがいもの収穫をしました！たくさん汗をかきながら一生懸命収穫していましたよ！様々なじゃがいもの形に声を上げて「早く食べたい！」「食べるの楽しみだね～♪」と嬉しそうにしていましたよ😊



ハートのじゃがいも
みつけた！